

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Februar 2005

Nr. 2005/498

**Anhörung zu den Departementsverordnungen des Eidg. Departements des Innern (EDI) zum neuen
Chemikalienrecht
Schreiben an das Bundesamt für Gesundheit, Abteilung Chemikalien, Bern**

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 10. Dezember 2004 gelangt das Eidg. Departement des Innern (EDI) an die Kantonsregierungen und ersucht sie um Stellungnahme zu den Departementsverordnungen des EDI zum neuen Chemikalienrecht. Dem Schreiben liegen die Verordnungsentwürfe und die erläuternden Berichte bei. Die Stellungnahmen sind an das Bundesamt für Gesundheit, Abteilung Chemikalien, zu richten.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme zu den Departementsverordnungen des EDI zum neuen Chemikalienrecht beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben mit Anhang an das Bundesamt für Gesundheit, Abteilung Chemikalien

Verteiler

Regierungsrat
Bau- und Justizdepartement
Amt für Umwelt (3, wf)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (2)
Gesundheitsamt (2)
Departement des Innern
Büro Kantonsrat
Medien (Jae)